

# 「このくらいは・・・」大丈夫だろうは 「死亡事故」につながります

道路は、危険な場所です  
交通事故は、他人事ではありません

気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ

「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い！

ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故

夜間は、歩行者・自転車を見落としやすくなります

ヘッドライトをこまめに切り替え、遠目ライトで早期発見！ 事故防止

酒は、正常な運転に必要な機能を低下させます

飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる？

『飲酒運転』・・・平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます

事故防止のため 「早めの休憩を」  
～2時間走行、15分休憩～

## 《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

前をよく見ていなかった 信号のない交差点  
横断歩道を渡っていた高齢女性  
乗用車にはねられ、背骨を折る大けが  
乗用車運転の女性は、買い物に行く途中だった

2023/7/12(水) 20:42

12日午前11時半ごろ、山形県の信号のない交差点で、横断歩道を渡っていた女性(81)が、右から来た乗用車にはねられ、背骨を折る大けがをしました。乗用車を運転していたのは、女性(76)で、買い物に行く途中だったということです。警察では乗用車の女性が前をよく見ていなかった可能性があるとして調べています。

午前3時前 信号のある国道交差点  
自転車で横断中の男性、乗用車にはねられ死亡

2023/7/13(木) 6:32

13日午前2時40分ごろ、静岡県の信号のある国道交差点で、乗用車と国道を横断中の自転車が衝突しました。この事故で自転車に乗っていた男性(52)が頭を強く打ち、救急搬送されましたが、その後、死亡が確認されました。乗用車を運転していた男性にけがはありませんでした。現場は信号機のある交差点で、直線で見通しがよく、警察で、事故当時の状況を詳しく調べています。

午前6時半 酒気帯び運転、会社員逮捕  
アパートの駐車場の街灯に車が衝突  
25歳の会社員の男、「酒は飲んだが覚えていない」

2023/7/13(木) 8:47

11日午前6時半すぎ、新潟県の市道で酒気を帯びた状態で乗用車を運転した疑いで、会社員の男(25)が逮捕されました。警察によりますと、「アパートの駐車場の街灯に車が衝突している」と目撃者からの通報で発覚。警察の調べに対し、男は「市内で飲んでいたが、はっきりと思い出せません」と容疑を否認しているということです。警察が経緯や動機などを詳しく調べています。